

Tennis / TK
Furrer Manfred
Svse.furrer@bluewin.ch

Protokoll / Jahrestreffen 2012

Teilnehmende Vorsitzender : M.Furrer / Athos Keller
 Protokollführer : M.Furrer (ESV Luzern).
 Teilnehmer : Samuele Lupi UFS Ticino), Guido Lang (ESC Erstfeld),
 Jean Herrmann (CSC Delémont), Heinz Schneiter (ESK Biel), Francois
 Massy (CSC Riviera),
 Gäste : Martin Demisch (ESK Biel), Luzi Manz (GS SVSE)
Entschuldigte Sonja Seebacher (ESV Olten) Claudio Cajacob (ESV Rätia)
Verteiler Teilnehmende
 Entschuldigte
 Thomas Meier
Ort, Datum, Zeit Olten, 12.Jan.. 2013, Zeit : 10h : 00

Traktanden :

1. *Wahl des Protokollführers*
2. Apell – Feststellen der Präsenz
3. Genehmigung Protokoll JT 2010
4. Jahresbericht 2011 der TK.
5. Anträge der TK Tennis und der Sektionen
6. Jahresprogramm
7. Wahlen
8. Vergaben der Meisterschaften.
9. Verschiedenes

Beginn der Sitzung : 10h00 Uhr

Mani Furrer begrüsst alle Anwesenden zu dem Jahrestreffen 2012, das er zusammen mit dem neuen Leiter TK Tennis, Athos Keller, durchführt. Zu der Traktandenliste wünscht niemand eine Änderung.

1. **Wahl des Protokollführers :**

Als Protokollführer wird Mani Furrer gewählt. Auf einen Stimmzähler wird verzichtet.
Stimmberechtigte Sektionen. 7 Absolutes Mehr : 4

2. **Feststellen der Präsenz. :**

Entschuldigen lässt sich : Sonja Seebacher (ESV Olten) , Claudio Cajacob (Rätia).

Luzi Manz, GS SVSE, stellt sich vor und informiert über seine neue Funktion, sowie die Änderungen , betreffs GL SVSE. Er weist darauf hin, dass die Posten der ehemaligen

Sportchefs nicht mehr besetzt werden. Somit ist Luzi Ansprechpartner für die sportlichen Angelegenheiten, sowie Romeo Koch für den Internationalen Bereich.
Er berichtet, dass diese Zusammenstellung der GL SVSE bis zur nächsten DV SVSE so bleiben wird.

3. Genehmigung des Protokolls JT 2011

Das Protokoll haben allen Obmänner / SC N, rechtzeitig erhalten. Es wird ohne Änderungen oder Einwände genehmigt.
Mani Furrer als Verfasser wird ein Dankeschön ausgesprochen

4. Jahresbericht 2012

Mani Furrer erwähnt in seinem Jahresbericht ausdrücklich, dass mit Athos Keller, UFS Ticino, ein neuer Leiter TK Tennis an der DV SVSE glanzvoll als sein Nachfolger gewählt wurde, und wünscht ihm viel Zufriedenheit in seiner neuen Aufgabe.
Er bedankt sich nochmals bei Samuele Lupi, UFS Ticino, für die perfekte Durchführung der CH Meisterschaft 2012 in Locarno.. Er stellt ebenfalls klar fest, dass er sein Ziel, in der Region Zürich / Ostschweiz, unsere Sportart wieder in den Sektionen unterzubringen, verfehlt hat.
Er ist sehr erfreut, dass Heinz Schneiter, ESK Biel, als Organisator die CH SVSE Tennismeisterschaften 2013 in Scheuren durchführen wird.

Der Jahresbericht wird einstimmig genehmigt.

5. Anträge der TK Tennis und der Sektionen.

Mani gibt den anwesenden Obmännern die Möglichkeit, ein kurzes Feedback pro Sektion in Sachen Tennis zu geben.

Francois Massy fragt, wie es in der Kategorie Senioren an der CH Meisterschaften weiter gehen soll. Das Leistungsgefälle sei zu gross.
Nach einer angeregten Diskussion hat man entschieden, dass eine neue Kategorie Veteranen, ab dem 65. Altersjahr, eingeführt wird. Dies gilt als Versuch für 2013, und sollte dies sich bewähren, wird dies im Sportreglement Tennis aufgenommen..

Man ist sich ebenfalls einig, dass die Kategorie FUN wirklich für Plauschspieler und Spielerinnen und Spieler ohne Lizenz gedacht ist.

Francois Massy berichtet, dass er mit weiteren Kollegen die Tennisabteilung beim CSC Riviera neu aufbauen will. Athos Keller dankt ihm, und versichert ihm, dass die Unterstützung seinerseits gewährleistet ist.

Anschliessend gibt der neue Leiter TK, Athos Keller, in einem eindrücklichen Referat seine Ziele und Absichten bekannt. Dabei zeigt er verschiedenen Wege auf, wie neue Mitglieder rekrutiert werden könnten. Er will auch von jedem anwesendem Obmann wissen, für welche Gebiete er zuständig ist. Dabei wird festgestellt, dass viel Potenzial noch gar nicht beachtet wurde.

Athos strahlt eine neue Begeisterung aus, die von allen wahrgenommen wird.

Luzi Manz bittet alle, die Internet Plattform zu nutzen. Auch der NEWS Letter sei eine gute Quelle, an die Tennisspieler vom SVSE zu gelangen. Auch er ist sehr erfreut, mit welcher Einstellung Athos sein neues Amt antritt.

Samuele Lupi, Obmann UFS Ticino gibt die Daten der div. Anlässe im Ticino bekannt.

Mani Furrer bedankt sich ganz besonders bei der Sektion UFS Ticino für die zahlreich angesagten Anlässe.

Lang Guido, ESC Erstfeld wird wieder einen Tennis – Schnupperkurs durchführen. Die TK Tennis wird ihn dabei unterstützen.

Schneiter Heinz, ESK Biel, bittet alle, die bevorstehende CH Meisterschaft Tennis 2013 in Scheuren bekannt zu machen. Er berichtet, dass das OK eine einfache Meisterschaft durchführen wird.

Demisch Martin, Präsident ESK Biel, fügt an, dass es immer schwieriger wird, genügend Sponsorengelder einzutreiben. Daher müsse sich der SVSE Gedanken machen, in welcher Form die jeweiligen OK's in Zukunft unterstützt werden könnten.

Herrmann Jean fügt an, dass die neue Kategorie Veteranen an der CH Meisterschaft nur als Versuch gelten soll. Die neu eingeführte Kategorie Seniorinnen habe z. B. nicht mehr Teilnehmerinnen angelockt. Das Seniorinnen Tableau musste meist in das Damen Haupt - Tableau intrigiert werden.

6. Jahresprogramm 2012 :

Regionalkurs UFS Ticino	UFS Ticino
Regionalkurs Wilderswil	Erika Risi / ESV Luzern
Tenniskurs in Darnius / Spanien	ESV Aarau
Doppeltturnier in Emmen	TK Tennis Mani Furrer
SVSE Meisterschaften in Scheuren	ESK Biel
Zentralkurs im Allgäu	TK Tennis Athos Keller
Tessiner Meisterschaften Ticino	UFS Ticino
Interclub Riviera	Schneiter Heinz

Die definitiven Daten findet man auf der Homepage svse.ch

7. Wahlen :

Der abtretende Leiter TK Tennis, Mani Furrer, stellt sich als neues TK Mitglied zur Verfügung und wird einstimmig gewählt.

8. Vergabe der SVSE Schweizermeisterschaften.

2013 : Scheuren	Heinz Schneiter ESK Biel
2014 : Bassersdorf (?)	Stricker Fredy, Schmid Bruno
2015 : offen	

9. Verschiedenes und Jahrestreffen 2013

Guido Lang bemerkt, dass für ihn nicht klar sei, wie der Ablauf der Anmeldungen betreffs CH Meisterschaft sei.

Mani antwortet, dass die Ausschreibung sowie der Eingang der Anmeldungen Sache der organisierenden Sektion sei.

Es wird abgemacht, dass das OK die Anmelde liste den Obmänner zukommen lässt, dass diese noch allenfalls reagieren können.

Mani bedankt sich nochmals bei Athos Keller für die Übernahme des Leiters TK Tennis und ebenfalls für die begeisternde Ausführungen seinerseits.

Um 12.15 Uhr schliesst Mani die Versammlung.

Luzern, Januar, 2013
der Protokollführer
Mani Furrer